

県立東新潟特別支援学校 学校だより 第9号

令和8年1月29日



3学期を迎えて

校長 北島 豊

3学期が始まりました。3学期は1年のまとめの学期となります。冬の寒さが厳しいですが、健康に留意して元気に3学期を過ごしてほしいと思います。

令和8年は午(うま)年です。午(うま)は、力強く前進する象徴として「幸運を運ぶ」「努力が実る」「成功・繁栄」といった縁起の良い意味をもつと言われています。私たちも日頃の実践の成果が出るように努めたいと思います。

2月6日(金)~22日(日)に、ミラノ・コルティナ2026冬季オリンピックが開催されます。新潟県出身の選手や日本選手団の活躍に期待が膨らみます。オリンピックの晴れ舞台に出場することは、選手のこれまでの多くの努力が実った結果です。ぜひ胸を張って日本代表として、自分のもっている力を最大限発揮してほしいと思います。

オリンピック選手の活躍は私たちに夢と希望を与えてくれます。メダルを獲れたかどうかの結果が全てではありません。オリンピックに出場するために、メダルを獲るために積み重ねた努力にこそ意味があると思います。目標に向かい取り組む努力やその姿勢が大切だと思います。自分の決めた目標に着実に取り組む、そんな3学期を児童生徒の皆さんにも期待しています。

当校では不適切発言再発防止に引き続き取り組んでいます。お気付きの点がありましたら、学校までお知らせください。

小学部 中学部 第66回 高等部 第58回 「令和7年度 卒業証書授与式」準備が始まっています

学校行事の中でも最大と言って過言ではない「卒業証書授与式」の準備が始まっています。卒業生一人一人の新たな門出を祝し、卒業生にとって心温まる、思い出の卒業式となるよう、学校全体で準備を進めてまいります。現在、各学級では在校生からの「お祝いメッセージカード」、「ご卒業おめでとう動画」を、卒業生からはご家族や在校生に向けた「メッセージカード」作成の真っ最中です。

また、2月10日(火)3限には卒業生を対象とした、1回目の全体練習を行います。その際には、卒業に向けて残りの学校生活を、思い出深く、充実したものとなるよう1日1日を大切に過ごしてほしいということ、また、堂々とした姿勢、表情で式当日を迎えてほしいという思いで実施します。

そして、何より体調管理には十分気を付けて、式当日を迎えてほしいと思います。



児童生徒会三役選挙が行われました

令和8年度に向けて、1月23日(金)に「児童生徒会役員選挙」が行われました。来年度の児童生徒のみなさんを引っ張っていくリーダーを決めるための選挙ということで、高等部の生徒4名のみなさんが立候補しました。お昼の演説放送のほか、玄関ホール大型テレビでの放映において、どんな学校にしていきたいかや自分自身の決意等について全校児童生徒にPRしました。「みんなが楽しめる企画を考えたい。」「この学校が大好きだから、みんなのための力になりたい。」「笑顔があふれる学校にするために、自分が笑顔でいることを心掛けたい。」「みんなのために、やると決めたことは最後までやり通したい。」など、この学校のために精一杯頑張りたいという強い気持ちを選挙演説放送で述べていました。

また、さまざまな準備等で選挙運営に携わった選挙管理委員のみなさん、ありがとうございました。来年度の児童生徒会役人の任命式は2月19日(木)に行われる予定です。来年度の児童生徒会役員のみなさんを中心に、より一人一人が輝けるすてきな学校にしていきたいものです。



学校評価アンケートへのご協力 ありがとうございました

昨年末に実施いたしました「令和7年度学校評価アンケート」に多くの保護者の皆様方からご回答いただきました。改めましてご協力いただきましたことに、心より感謝申し上げます。

いただきました貴重なご意見や建設的な提言、多くの温かい励ましのお言葉を基に、学校職員全体で確認、検討しながら、児童生徒のための「よりよい学校運営」に向けて取り組んでまいります。

今後、保護者の皆様のアンケート結果及び職員の自己評価アンケートとあわせて、学校評議員の皆様よりご意見・ご提言をいただいた後、3月中旬に「令和7年度 学校評価アンケートのまとめ」を配付させていただきます。是非そちらもご覧いただけましたら幸いに存じます。引き続き、温かいご理解・ご支援賜りますようお願いいたします。

【在校生】の卒業式当日(3月19日)の日程について】※午前放課

- 通常登校～9:50 … 学級活動
- 10:00～10:45 … 卒業式視聴(いくつかの場所に分かれて視聴します。)
- 10:45～ … 学級活動
- ※下校調整 【小】11:15 【中】11:25 【高】11:35